



COPA DEL REY 2011



Texto y fotos: Nauta PRESS

Un fuera de serie llamado ‘Al Gharbe’

El pasado mes de septiembre tuvo lugar el Raid **Copa S.M. El Rey CEI*** de 160 km**, en Casarrubios del Monte (Toledo). La prueba fue puntuable para la Liga de Alta competición y otorgaría el premio de Campeón Absoluto de Castilla La Mancha.

Cinco fueron las fases en las que se dividía la prueba de 160 km: 35-37-35-35-18 kms.

A las 7:15 tuvo comienzo la prueba en las instalaciones de El Viso de San Juan – Casarrubios del Monte (Toledo). La asistencia a la prueba fue de **21 binomios** y las expectativas de los participantes eran máximas. **Los primeros 35 km fueron recorridos a buen ritmo**. El primero en llegar a meta fue el jinete asturiano Plácido Díaz – ‘Hassan’, seguido por el portugués Andre Borge – ‘Mediatik Larzac’, y **la tercera posición en la general tras pasar el pertinente control veterinario lo ocupaba el binomio José Luis Ruíz – ‘Al Gharbe’**. Menos suerte tuvo Otto Vélez que decidió retirar al caballo ‘Pal Nereida’ a las primeras de cambio.

¡Mala suerte! después de llevar realizando una temporada para enmarcar.

La segunda fase, la más larga de la prueba, se recorría sobre un total de 37 kilómetros y sirvió para dejar constancia de la calidad y el buen hacer de José Luis Ruíz con ‘Al Gharbe’. Llegó en primer lugar a meta recuperando el tiempo perdido en la primera fase, lo que le otorgaba la primera posición en la general. Muy cerca de ‘Al Gharbe’ llegaba ‘Mediatik Larzac’, del jinete portugués Andre Borge, que perdía tan solo 51 segundos sobre el primer clasificado. La tercera posición era para la amazona catalana Alejandra Dachs – ‘Nabi du Cassou’. La dureza del recorrido se notó sobre las monturas, ya que tuvieron que abandonar la carrera otros tres binomios, entre los que se encontraba el componente de la Yeguada Tusitala, Carlos Madera – ‘Facenda de Tusitala’.

La tercera fase supuso el afianzamiento de José Luis Ruíz – ‘Al Gharbe’ hacia el triunfo final. A pesar de quedar aún muchos kilómetros, el caballo ‘Al Gharbe’ se mostraba intratable, manteniendo unos tiempos muy buenos. Las únicas monturas que lograban seguir de cerca al caballo sensación de la temporada eran los binomios portugueses Andre Borge – ‘MediatikLarzac’ y Joao Moreira – ‘Zabinda’. **En esta tercera fase, el caballo de Pilar Sánchez aumentó su ventaja sobre el segundo binomio en 1:14 segundos.**

La cuarta fase fue más de lo mismo, ya que José Luis Ruíz con ‘Al Gharbe’ siguió imponiendo un ritmo fuerte. La dureza del recorrido se hacía patente al finalizar esta cuarta fase, con tan solo 10 binomios en carrera de los 21 que iniciaron. **La primera posición seguía siendo para José Luis Ruíz – ‘Al Gharbe’, sumando más ventaja sobre el segundo clasificado Andre Borge – ‘Mediatik Larzac’ con 5:20 segundos.** Parecía que la carrera estaba más que controlada por el jinete gaditano, pero en este tipo de pruebas hasta que no pasas el último control veterinario nunca se sabe.